

## Jodoigne : de St-Lambert à St-Médard

Il fait froid ce dimanche matin, lorsque nous nous retrouvons à une bonne centaine à l'église St-Lambert pour nous mettre en chemin. Froid dans les corps, mais chaud dans les cœurs de se retrouver pour ouvrir cette année jubilaire et devenir des pèlerins d'espérance à la suite de celui qui est « le chemin, la vérité et la vie » comme nous le rappelle l'évangile lu dans l'église avant le départ.



Le cortège se met en route à la suite de la croix du jubilé. Les prêtres, les diacres et les acolytes habillés de blanc ouvrent la marche suivie par la foule qui chante son Seigneur dans les rues de Jodoigne, croisant ci et là des passants intrigués.



La belle porte de St-Médard est close lorsque nous arrivons. Après un bref temps de prière, ses deux battants s'ouvrent. L'image qui me vient est celle du cœur de Dieu grand ouvert qui nous invite à entrer pour l'habiter et nous demande aussi d'ouvrir le nôtre pour pouvoir y demeurer Lui aussi.



De nombreux pèlerins venus de toutes les paroisses de l'est du Brabant-Wallon nous ont précédés dans l'église. Elle est bien pleine, comme le cœur de Dieu qui déborde. La joie est sur tous les visages... Jubilate Deo, Alléluia !



Les lectures du dimanche de la Sainte Famille se succèdent suivie de l'homélie qui souligne trois axes de ce dimanche: l'émerveillement, la joie et l'incompréhension. L'émerveillement et la joie d'Anne et Elcana pour la naissance de leur fils Samuel, celles de Jean devant l'amour du Père et notre condition d'enfant de Dieu, l'émerveillement et l'incompréhension des docteurs de la loi devant l'intelligence et la sagesse de Jésus au temple à 12 ans, l'incompréhension de Marie et de Joseph ayant cherché Jésus pendant trois jours et l'entendant dire « Comment se fait-il que vous m'avez cherché, ne saviez-vous pas qu'il me faut être chez mon Père ».



Aujourd'hui aussi nos sentiments peuvent être faits d'émerveillement et de joie de nous retrouver si nombreux ensemble pour célébrer ce temps de grâce qui nous est offert. En même temps, nous sommes peut-être nombreux à ne pas comprendre où donc est Jésus alors que les nouvelles dans le monde sont toujours plus inquiétantes. Il nous est de plus en plus difficile d'espérer.

Entendons Jésus qui nous dit « Comment se fait-il que vous soyez inquiets, ne savez-vous pas que je suis auprès de mon Père ». L'évangile nous dit de Marie et de Joseph qu'«ils ne comprirent pas ce qu'il leur disait». Il en est probablement de même pour nous. Alors suivons l'exemple de Marie et de Joseph : poursuivons le chemin dans l'espérance.



Après la messe, un bon potage bien chaud est offert à chacun, c'est l'occasion de se rencontrer, d'échanger et de vivre cette joie d'être enfants du Père.

En cette année Jubilaire, Jésus nous invite à ouvrir une porte d'espérance. Mettons-nous en chemin, ce sera un temps de grâces toutes particulières !

*Bonne année sainte à chacun et chacun.*

Merci à Pierre de Lovinfosse pour le texte et à Hélène Bage pour les photos !